



学校は地域と共に歩んでいます。宮城県内の小中学校の様子、自慢できることを、児童・生徒が紹介します。



面瀬中

## 毎日明るく先にあいさつ



これがイチオシ

### 色とりどり花に水やり

面瀬中学校には色とりどりの花々が咲き誇ります。春には校庭にサクラが、秋には花壇に校花のサザンカが咲きます。校舎の周りにはたくさんの花壇があり、チューリップやパンジー、サルビア、マリーゴールドなど季節によっていろんな花が楽しめます。

駐車場や職員玄関の周りにも植えられています。奉仕・緑化委員の生徒が中心となり、毎朝水やりをします。植物の大切さを後輩たちに伝えて、華やかな学校を守って、同時に地域の自然も大切にしていきたいです。

学校名 気仙沼市立面瀬中学校  
所在地 気仙沼市岩月寺沢44  
創立 1990年  
電話 0226(27)4288  
校長 伊東 豊浩  
生徒 150人

面瀬中学校では、「先に笑顔で挨拶」というスローガンをかかげています。「先に笑顔であいさつを」という意味が込められており、全校生徒で運動に取り組んでいます。昨年度は、花壇の水やりをしながらあいさつ。本年度は、生徒会執行部で話し合い、部活動ごとに毎日交代で運動を行うことになりました。活発にあいさつを交わし、明るく活気のある学校にしたいと思います。さらに、地域も明るくしていきたいと思います。また生徒会では、執行も楽しみです。



生徒門で一列に並び、元気にあいさつ運動を行う  
編集委員 及川友花、川上采姫、熊谷柊舞、佐藤みちる、菅原遙太、千葉正太郎(3年)、泉田華那、熊谷輝央、小松滉青、三浦彩佳(2年)  
指導教員 及川英貴、二階堂奈菜、平泉雅志

### 生徒会レクも企画運営

## わが校わがまち スクール通信



次回は  
金剛沢小(仙台市)  
岩出山中(大崎市)

## 笑顔でおじぎ 気持ちよく

来年で開校150年となる前谷地小学校では、今年から「にこぺこ運動」を始めました。「にっこり笑顔でペコりとおじぎをする」運動です。心を込めてあいさつすること

で、みんなで気持ちよく学校生活が送れるようになると、思って始めました。運動を始める前は、おじぎにこべこ運動は、児童会活動全体を支える「かさまつ計画委員会」が中心となって広げています。校内放送で呼びかけたり、啓発ポスターを掲示したりして、運動を始める前は、おじぎ

をしない人や、あいさつの声が小さい人がいました。しかし、少しずつ校内に自然な笑顔があふれ、気持ちのよいあいさつが飛び交うようになります。さらに運動を盛り上げるために、全校児童にアンケートを行い、マスクツトキャラクターを誕生させました。仲良し2人組で名前は「にこぺこブラザーズ」です。ボスターやたすきなどに使つて、地域の方々にも運動を広めて、笑顔あふれる前谷地にしていきたいと思います。

心を込めてみんなであいさつ。「にこぺこ運動」で校内に笑顔があふれています。

前谷地小



これがイチオシ

### かさまつ太鼓 伝統継ぐ

「かさまつ太鼓」は、地域の伝統的なおはやしです。力強い掛け声とともに太鼓を打ったり、リズムに合わせての笛を演奏したり、2体の龍が激しく舞ったりすることが特徴です。

4月には、龍口神社の例祭に5、6年生が参加し、かさまつ太鼓を奉納。地域の方々に喜んでいただけるよう、精いっぱい演奏しました。5月には運動会でも披露しました。

これからも、地域の方々とともに、かさまつ太鼓の伝統をしっかりと受け継いでいきます。

学校名 石巻市立前谷地小学校  
所在地 石巻市前谷地沖岸125  
創立 1873年  
電話 0225(72)2014  
校長 渡辺 清孝  
児童 126人